

Bessoncourt

Les élèves s'approprient le mur de la cour

Pour la troisième année consécutive, Pierre Le Preux, artiste peintre professionnel de Lachapelle-sous-Rougemont, a accompagné les élèves et les enseignants dans la réalisation d'une fresque qui, au fur et à mesure des exercices, habille les murs gris de la cour de l'école.

Cette année, ce sont 70 élèves des classes de CP-CE1 et CE2-CM1 qui ont travaillé avec leurs enseignants, sur les conseils de Pierre Le Preux. Le thème retenu a été celui du cinéma. Avant de s'attaquer à la peinture proprement dite, un peu d'histoire du cinéma (muet, noir et blanc, 33 mm, etc.) et un peu de sciences (l'œil, le projecteur, etc.) ont permis à tous de bien se situer dans le contexte. Il a été

décidé de représenter des personnages de BD et de cinéma d'animation.

Côté technique de peinture, ce sont le pochoir et le rouleau que l'artiste a proposés, mais il a aussi insisté sur l'importance de la propreté, de l'hygiène et du nettoyage du matériel. L'équipe éducative a supervisé la réalisation des pochoirs et Pierre Le Preux a passé quinze jours avec les jeunes artistes pour réaliser l'œuvre aux tons pastel. Celle-ci a été dévoilée lors d'une sympathique cérémonie en présence des parents d'élèves et des élus.

👉 Pierre Le Preux exposera cet été, à son atelier, des petits formats, du 11 juillet au 28 août, puis les portes ouvertes auront lieu le deuxième week-end de septembre.



■ Un travail ludique, artistique et bien encadré.